

3 月定例記者会見 市長原稿要旨

はじめに、首都圏散策マガジン「散歩の達人」とタイアップした冊子「散歩の達人 FREE 龍ヶ崎」の発行に関する情報提供です。

今回制作した冊子は、茨城県内では初となる首都圏散策マガジン「散歩の達人」とタイアップしたオリジナル版で、本市の魅力を詰めた 12 ページで構成される 1 冊となっており、3 万部を制作しました。

本日、3 月 30 日から市役所や各公共施設、掲載店舗などで順次配布を開始するほか、新年度に合わせて、市内小中学校などにも配布を予定しております。

コロナ禍により、県外への外出を控えている方が多い中、市民の皆さまをはじめ市外の方にも本市の魅力を知り、好きになってもらえる機会が増えることを期待して作成したもので、「お菓子」「グルメ」「公園」など様々な角度から、本市の魅力を紹介し、親子で街歩きをしたくなる内容となっております。

冊子内では、休日に子どもと龍ヶ崎市内を散策するパパ目線で内容を展開しており、制作時には、子育て中の本市男性職員のリアルな声を反映したり、街歩きや散歩をする際に持ち運びがしやすいよう、コンパクトな B5 サイズにしたりと、工夫を凝らしております。

暖かくなり、街歩きをしやすい季節となってまいりましたので、ぜひ、冊子を片手に本市を巡っていただき、“ふるさと龍ヶ崎”の魅力を再発見していただければ幸いです。

次に、空家の家財処分費や改修工事費の一部補助を行う「龍ヶ崎市空家バンク活用促進事業」に関する情報提供です。

この事業は、令和 3 年 4 月より、新たにスタートするもので、空家バンク制度登録後、売買契約等が成立した物件の所有者に家財処分費の半額を上限 10 万円で補助、さらに、該当の空家を購入などした方には改修工事費の半額を上限 50 万円で補助するものです。

本市では、平成30年度より龍ヶ崎市空家バンク制度を開始しており、市内に空家等を所有している方の「売りたい・貸したい」といった意向と、中古住宅を探している方の「買いたい・借りたい」といった意向を組み合わせることで、既存住宅の流通を促進し、空家等の解消及び定住促進に取り組んでいるところです。

コロナ禍により、地方移住への関心が高まる中、既存の中古住宅等の利活用にも関心が寄せられています。本市ではそのような社会情勢の中で、空家の有効活用を金銭面でもサポートする事業を展開し、空家バンク制度への登録数の増加や登録物件の活用を推進することで、空家等の解消や定住促進につなげられるよう、取り組んでまいります。

次に、新型コロナウイルス感染症のPCR検査及び抗原検査費用の助成制度に関する情報提供です。

本市では、感染症に対する市民の皆さまの不安解消の一助とするため、「自覚症状が無く、また、濃厚接触者でもない方」が自費でPCR検査や抗原検査を受けた場合の費用を最大1万円助成する事業を令和3年4月から開始します。

現在、「新型コロナウイルス感染症」の感染拡大を受け、感染症に対する不安解消など様々な目的で、全額自費による検査を希望される方がいらっしゃいます。

自費によるPCR検査や抗原検査は、市内外の医療機関や検査機関の一部で実施が可能になっておりますが、1回あたり数千円から数万円ほど費用がかかるといわれています。

今回の助成により、感染への不安から、PCR検査や抗原検査を受けたい気持ちはあるものの、費用負担の問題で、検査を躊躇されている方などの検査受検の後押しに少しでもつなげられればと考えております。

最後に、新型コロナウイルスワクチン接種実施に向けた市の取り組み状況をお知らせいたします。

本市では、スムーズなワクチン接種実施に向けて、市医師会や医療機関と連携

を図りながら、作業を進めているところです。

医療従事者へのワクチンの先行接種は、すでに、3月中旬から市内一部の医療機関で開始されており、3月14日には、本市1回目となる集団接種を「たつのこアリーナ」で実施し、医療従事者の方など計145名の方が接種を受けられました。なお、今回、接種を受けられた方への2回目の接種実施は、4月4日を予定しております。

今後の接種スケジュールは、医療従事者と高齢者への接種を並行して実施することを想定しておりますが、報道でもあるように、4月当初の国からのワクチン供給量がわずかとなる見込みとなっております。

そのため、本市では、まずクラスターの発生が懸念される高齢者施設等の入所者や従事者を優先的に実施する予定です。

なお、現段階では、65歳以上の高齢者の皆さまへワクチン接種のクーポン券などを4月中旬以降に発送、接種開始は5月中旬以降を想定し、鋭意準備を進めているところです。

そのほか、基礎疾患を持った方や65歳未満の一般の方は、国が示す接種順位を踏まえ、ワクチンの供給状況に応じて、順次、接種を始めてまいります。

なお、市民の皆さまのワクチン接種への様々な不安や疑問に対して、迅速に対応するべく、専用のコールセンターを開設しております。ワクチン接種に対して、不安や疑問などがございましたら、コールセンターをご活用いただけますと幸いです。

結びとなりますが、新型コロナウイルスに関連し、改めて市民の皆さまにお願いです。政府による緊急事態宣言は解除されましたが、これまでも言われてきたとおり、新たな感染拡大の波が迫ってくる、その波が大きくなるかは、私たちの行動次第です。

日頃から手洗い、消毒といった感染予防策は当然のこと、出来るだけ会食は控えるとともに、会食する際にも食事以外のシーンでは、マスクを着用するなど、徹底した対策をお願いいたします。

自らの行動が感染拡大の引き金とならないよう、正しく恐れ、適切な感染予防の徹底に取り組んでいただきますよう、お願い申し上げます。